
2021年5月
越谷市バレーボール連盟競技部

2021年度がスタートしたものの1年が経過してもなお新型コロナウィルスの感染収束
には至らず、越谷市バレーボール連盟においても総会をはじめ既に幾つかの事業の
中止を余儀なくされています。
そのような中で大会を計画してよいものかと迷いましたが、8月の大会、その後に
計画されている事業もあります。
この状況の中、大会を開催するか、中止あるいは縮小して行うなど今後の大会を
検討していく上で皆様のご意見を伺いたく今回アンケートをお願い致します。

大会実施の際に感染対策を徹底したうえで試合方法を考えていきたいと思います。

1. 大会実施について
▢ 感染対策をした上で開催しても良いと思う
▢ 開催するにはまだ早いと思う
▢ 今年度は開催するべきではないと思う

2. 大会を実施するとしたら貴チームは？
▢ 参加したい
▢ 参加しない
▢ その他（例:参加したいけどチームの事情により人数が揃わない等)

アンケートのご協力ありがとうございました。
今後の大会実施についてはアンケートの結果を考慮して協議していきたいと思います。

また大会運営等につきましてご意見等がございましたら下記へご記入していただき
ますようよろしくお願い致します。

今年度の大会実施について

※提出期日：2021年6月5日(土)
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